

Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

SpVgg Zeckern VI : TTC Höchststadt/Aisch VI
Freitag, 18.11.2022, 20:05 Uhr

Sperling und Schuster und Richter in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Heimteam der SpVgg Zeckern VI, als Lukas Sperling das Einzel gewinnen und damit den klaren 8:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Höchststadt /Aisch VI sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Sperling, Schuster und Richter, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Schon nach 115 Minuten war das Spiel beendet.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Mit 3:1 hatten Schüpferling / Sperling im Spiel gegen Russau / Russau die Nase vorn. Eher wenig Gegenwehr bekamen Schuster / Richter beim 3:0 von Klein / Preuschoff. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Beim Sieg von Hans-Jürgen Schuster gegen Jacqueline Russau konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. So gut wie gewonnen schien danach das Spiel von Veronika Schüpferling gegen Andreas Russau, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Andreas Russau jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:7, 11:2, 8:11, 5:11, 5:11. Zwar brachte Bernd Preuschoff Peter Richter phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Peter Richter mit 3:1 durch. Lukas Sperling wehrte eine 1:0 Satzführung von Daniel Klein ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Recht kurzen Prozess machte daraufhin Hans-Jürgen Schuster beim 11:4, 11:6, 11:4 mit Andreas Russau. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte danach Veronika Schüpferling gegen Jacqueline Russau verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Peter Richter dagegen letztlich an der Hand, um Daniel Klein zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Kaum Chancen ließ Lukas Sperling beim 3:0 seinem Gegner Bernd Preuschoff. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Durch diesen Sieg hat die SpVgg Zeckern VI nun ein Punkteverhältnis von 6:6 auf dem Konto, während der TTC Höchststadt/Aisch VI nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 3 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Höchststadt/Aisch V (SpVgg Zeckern VI) bzw. gegen den TSV Frauenaarach IV (TTC Höchststadt/Aisch VI).

Statistik:

SpVgg Zeckern VI

Doppel: Schüpferling / Sperling 1:0, Schuster / Richter 1:0

Einzel: H. Schuster 2:0, V. Schüpferling 0:2, P. Richter 2:0, L. Sperling 2:0

TTC Höchststadt/Aisch VI

Doppel: Russau / Russau 0:1, Klein / Preuschoff 0:1

Einzel: A. Russau 1:1, J. Russau 1:1, D. Klein 0:2, B. Preuschoff 0:2